



## Comunicado "REDWEEK 2024"

Queridos amigos que participáis de la "REDWEEK 2024"

Nos reunimos hoy para recordar y alzar nuestra voz por aquellos que no pueden hacerlo, por los cristianos perseguidos y por todos los que sufren la falta de libertad religiosa en el mundo. Nos reunimos para hacer visible sus rostros, sus vidas.

En cada rincón del planeta, la luz roja que hoy ilumina edificios y monumentos es un símbolo de sangre, sacrificio y testimonio de millones de cristianos que, a pesar de la adversidad, permanecen fieles a su fe. Desde que esta iniciativa comenzó en 2015 en Brasil, con la iluminación del Cristo Redentor en Río de Janeiro, ha crecido hasta convertirse en un movimiento internacional que llama la atención sobre una de las realidades más desgarradoras y desconocidas de nuestro tiempo: la persecución, en pleno siglo XXI, a los seguidores de Jesucristo.

Hoy, ahora, en este momento en Nigeria, Pakistán, China o Corea del Norte, millones de personas se enfrentan a la opresión, la discriminación y, en muchos casos, a la persecución hasta la muerte. Con esta iniciativa, *Ayuda a la Iglesia Necesitada* quiere poner rostro y voz a estos hombres y mujeres que no pueden vivir libremente su fe, que incluso mueren por su fidelidad a ella.

Con esta iluminación en rojo nos unimos a otras ciudades de Australia, Austria, Francia, Alemania, Reino Unido, Canadá, Filipinas, México, entre otros países, donde casi mil edificios entre iglesias, catedrales, parroquias y monumentos se iluminan de rojo como signo de reconocimiento al valor del martirio contemporáneo.





Queremos transmitir un mensaje claro: no olvidamos a nuestros hermanos que sufren por la fe.

Con esta REDWEEK queremos también rezar por aquellos que están sufriendo por el nombre de Jesús, sostenerles en su cruz igual que ellos están sosteniendo a la Iglesia con su "Sí". También debemos contarlo al mundo entero y defender activamente su libertad religiosa.

Y desde la fundación de la Santa Sede *Ayuda a la Iglesia Necesitada* os invitamos a abrir también vuestros ojos y corazón a esta realidad y a que forméis parte de esta gran aventura que es *Ayuda a la Iglesia Necesitada*, con vuestra oración y caridad. Muchos de los más 5.000 proyectos que financiamos cada año en 140 países para sostener a las Iglesias locales más necesitadas en todo el mundo, son para los cristianos que están sufriendo la discriminación y la persecución.

Así, al iluminar hoy esta luz roja, recordemos que nuestra misión no termina aquí y que tenemos la responsabilidad de ser la voz de los que no pueden hablar, de luchar por la libertad religiosa, de sostener a estos cristianos perseguidos y de mostrar públicamente, bien alto y claro que nosotros, los cristianos tenemos un gran motivo por el que vivir y morir si, llegara el caso.

Esta gran noticia no la acallará ningún totalitarismo ni ningún grupo terrorista. Como dice San Pablo: "Si vivimos, vivimos por el Señor; si morimos, morimos por el Señor". En *Ayuda a la Iglesia Necesitada* sabemos bien que "la sangre de los mártires es semilla de nuevos cristianos".

Gracias por estar aquí. Gracias por sostenerles.